

# SÉCURISATION

DE LA ROUTE DÉPARTEMENTALE 158 (AXE MESSIA/FRÉBUANS)



Depuis plusieurs décennies et mandatures, la sécurisation des voies départementales 158 et 159 a toujours été dans les débats. De très nombreuses études ont vu le jour sans aboutir soit parce que le projet était trop contraignant soit il était beaucoup trop coûteux pour notre commune.

Ces derniers mois, la commission « voirie » et l'équipe municipale ont décidé de faire aboutir un projet. Plusieurs idées ont émergé : installation de feux « récompense », rétrécissement de voirie avec installations de chicanes...

Après de nombreuses réunions et nombreux débats, le conseil municipal lors de la séance du 26 avril 2018 a décidé de valider le projet proposé suivant :

- Passage de toutes les intersections situées sur la RD 158 en régime de priorité à droite (y compris le carrefour principal) (en cohérence également avec les communes voisines).
- Construction de 3 écluses (passage à une seule voie) et de 4 ralentisseurs.
- Aménagement d'un passage pour piétons en 3D au carrefour côté route de Lons.
- Suppression des « coussins berlinois » actuels qui n'ont que très peu d'efficacité.

A la fin 2017, un arrêté municipal limitant à 7,5 tonnes la circulation des poids lourds dans la traversée de notre agglomération a été mis en place. Des restrictions ont été apportées afin de permettre à nos artisans de circuler dans le village.

Ces travaux ont pris du retard car nous sommes tributaires des services d'études d'ECLA qui connaissent actuellement de nombreux problèmes de fonctionnement.

Le coût estimé de cet aménagement est de 46 885,37 € TTC. Un dossier de demande de subvention « amendes de police » a été déposé auprès du Département du Jura (7 500 €).

Une signalisation appropriée sera installée pour permettre aux automobilistes de prendre connaissance des modifications de circulation, d'être vigilants mais surtout très prudents.

Il est vrai que ces aménagements vont modifier nos habitudes de circulation mais il en va de la sécurité de nos concitoyens et de nos enfants. Trop de véhicules sont en excès de vitesse sur ces axes à forte circulation tout comme dans les rues intérieures de notre village. Nous en appelons à l'esprit citoyen de tous pour que ces aménagements aient le mérite d'accroître notre sécurité.